

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN

- Kegiatan : Penyelenggaraan Bangunan Gedung di Wilayah Daerah Kabupaten/Kota, Pemberian Izin Mendirikan Bangunan (IMB) dan Sertifikat Laik Fungsi Bangunan Gedung
- Sub Kegiatan : Pengubahsuaian Bagunan Gedung Untuk Kepentingan Strategis Daerah Kabupaten/Kota
- Pekerjaan : Pengawasan Teknis Rehab Gedung Kantor Kejati Papua Barat
- Lokasi : Distrik Manokwari Barat
- Sumber Dana : Dana Alokasi Umum (DAU) Kabupaten Manokwari
- Tahun Anggaran : 2024

Penyelenggaraan Bangunan Gedung di Wilayah Daerah Kabupaten/Kota, Pemberian Izin Mendirikan Bangunan (IMB) dan Sertifikat Laik Fungsi Bangunan Gedung dan Pengawasan, Pembangunan, Pengawasan, dan Pemanfaatan Bangunan Gedung Daerah Kabupaten/Kota pada umumnya dimaksudkan untuk membangun bangunan yang sesuai dengan peruntukan secara arsitektur dan struktur.

Pengawasan dalam suatu pembangunan konstruksi adalah konsep untuk mencapai tujuan dari pemanfaatan konstruksi, sehingga bagunan yang dibangun dapat terbangun sesuai dengan perencanaan yang dibuat agar mempunyai kesesuaian arsitekturnya, struktur dan elektrikalnya. Bangunan memiliki beragam bentuk, ukuran, dan fungsi, serta telah mengalami penyesuaian sepanjang sejarah yang disebabkan oleh beberapa faktor, seperti bahan bangunan, kondisi cuaca, harga, kondisi tanah, dan alasan estetika. Sebagai bagunan pemerintah, Bagunan Negara berfungsi sebagai sarana aparatur pemerintah untuk melaksanakan aktifitas pelayanan pemerintahan dan tanggungjawabnya sehari-hari dengan demikian merencanakan suatu konstruksi gedung pemerintah sangat diperlukan sebagai tahap konstruksi.

Maksud dan Tujuan

a. Maksud Kegiatan

Untuk kegiatan Pengawasan Teknis Rehab Gedung Kantor Kejati Papua Barat untuk kebutuhan bangunan yang baik bagi pemerintah

b. Tujuan Kegiatan

Tujuan utamanya adalah mendapatkan pengawasan konstruksi bangunan pemerintah yang baik untuk kebutuhan pelayanan tugas pemerintahan

Lingkup Pekerjaan

Lingkup Kegiatan Pengawasan Teknis Rehab Gedung Kantor Kejati Papua Barat ini adalah mencakup Kegiatan Pengawasan bangunan gedung dengan uraian kegiatan sebagaimana tertuang dalam Bill Of Quantity (BQ) dengan ketentuan sesuai spesifikasi teknis dan syarat- syarat yang ditetapkan dalam Dokumen Kontrak serta Standar-standar yang berlaku.

Sumber Dana

Pekerjaan ini dibiayai dari sumber Pendanaan : Dana Alokasi Umum Kabupaten Manokwari Tahun 2024, sebesar Rp. Rp. 44.660.000,- (Empat Puluh Empat Juta Enam Ratus Enam Puluh Ribu Rupiah)

Masa Pelaksanaan

Jangka waktu pelaksanaan kegiatan ini diperkirakan 60 (Enam Puluh) hari kalender